
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成３１年第１回（３月）定例会に係る議会報告会 

開催日時 令和元年６月１日（土）午後１時３０分から午後３時１５分 

開催場所 三ケ島まちづくりセンター  ホール 

出席議員 平井 明美 入沢 豊 谷口 雅典 

西沢 一郎 福原 浩昭 中 毅志 

 隆行 浅野 美恵子  

代 表 者  隆行 司 会 者 福原 浩昭 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 谷口 雅典 

参加人数 ２２人 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

開会の挨拶の後、前半は３月議会の審議状況等について、各委員会の担 

当者から報告し、それに基づき参加者の方々と質疑応答を行った。 

（総経：中／健福：平井／市文：浅野／建環：谷口／予特：入沢／議運：西沢） 

後半は４つのグループに２名の議員が入り、参加者の方々から市政全般 

について意見、質問を出してもらい、その場で議員が受け答えしながら 

進行し、各テーブルからの主な意見を議員が発表し情報共有を行った。 

【前半での主な質疑等】 

①今までの予算特別委員会を常任委員会にした理由について 

②（議案第 22号）保育施設等での重大な事故が起きてから再発防止委 

員会を開催するのではなく、事故予防のため定期開催にしてはどうか？ 

③（議案第 25号）スクールカウンセラー派遣事業に関するローテーシ 

ョンについて 

【後半での主な意見】 

① 現在の議会報告会の見直しについて（◆毎議会ごとでの開催を 

◆現在の２部構成では参加者が自由に市政全般について意見を言う時 

間が限られるので、工夫をして欲しい。） 

② 不登校や子供の貧困問題について、スクールソーシャルワーカーの

機能強化して更なる支援を 

③ 各会派について、会派の理念をＨＰに掲載して欲しい。 

④ 市議会議員選挙の投票率が低いので、期日前投票所２か所を増やす 

など何とかならないか？ 

⑤ 比良の丘の周辺（狭山丘陵）について、魅力を高め更なる観光地化

を 

 

広聴広報委員長 浅野 美恵子 様     

令和元年 ６月 ５日 

所沢市議会 議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者   隆行      


